

# 2024年度 委員長あいさつ



アカデミー委員会 委員長 藤田 靖 幸

2024年度北見青年会議所アカデミー委員会委員長を仰せつかりました、藤田靖幸と申します。昨年は大変お世話になりました。先輩諸氏の皆様が繋いできた、三信条を基礎とした青年会議所運動をしっかりと伝え、共に成長出来るよう精一杯尽くして参ります。皆様には様々な場面でご協力をお願いするかとは思いますが、何卒ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いたします。



まちづくり委員会 委員長 杉 田 朋 輝

2024年度北見青年会議所まちづくり委員会委員長を仰せつかりました杉田朋輝と申します。まだまだ未熟ではありますが自身の成長の機会を与えて頂いた事に感謝するとともに地域の輝く未来を描き、心を動かすまちづくりに邁進していく所存で御座います。先輩諸氏の皆様にはご協力して頂くことがあるとは御座いますが何卒ご指導ご鞭撻のほど賜りますようお願い申し上げます。



地域活性化委員会 委員長 夏 川 卓 也

2024年度公益社団法人北見青年会議所地域活性化委員会委員長を任せられました夏川卓也です。青少年育成事業、きたみぼんちまつり事業を主な活動として青年会議所運動をさせていただきます。この2つの事業を合わせたことによる新たな価値を見出せるように尽力致しますのでよろしくお願い致します。



ダイバーシティ委員会 委員長 堂 閑 涼 太

この度、2024年度(公社)北見青年会議所ダイバーシティ委員会の委員長を仰せつかりました堂閑涼太と申します。初めての委員長という大役ではございますが、今までの経験を活かし、精一杯努力する所存でございます。先輩諸氏の皆様にご協力をお願いする場面もあると思っておりますが、今後とも一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。



研修委員会 委員長 船 橋 悠 太

この度、2024年度(公社)北見青年会議所研修委員会の委員長を仰せつかりました船橋悠太と申します。良質な研修の場を提供しメンバーの成長に少しでも寄与できるよう委員会メンバー一丸となり努めていきたいと思っております。先輩諸氏の皆様には多岐にわたりご協力をお願いをする場面があるかと思っておりますが、何卒宜しくお願申し上げます。



総務広報委員会 委員長 小 西 悠 斗

2024年度北見青年会議所 総務広報委員会の委員長を仰せつかりました小西悠斗と申します。入会して5年目に委員長という大役に自分に努められるか不安はございますが、昨年の事務局長の経験を活かし、全力を尽くしていきたいと思っております。先輩諸氏の皆様にご協力やご連絡する機会が多々あると思っておりますがよろしくお願いたします。そして、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いたします。

# 若し、ちから

題字/第66代理事長 近江陵太郎



「Challenger」失敗を恐れずに進めろ」というスローガンのもと邁進してきた二〇二三年度の運動も残りわずかとなりました。本年も先輩の皆様には私達の運動に対し、多大なるご支援、ご協力を賜り、心より感謝と御礼を申し上げます。二〇二〇年に端を発した新型コロナウイルス感染症も五月には五類感染症に位置づけられ行動制限が大幅に緩和されたことから、年当初に掲げていた全ての事業を実施することができました。ここ数年の活動制限で経験を積むことができなかったメンバーが多く、手探りで各事業を構築し実施してきました。新年交礼会から始まった二〇二三年度の運動ですが、二日間におわたって開催された第七十回きたみぼんちまつり、青少年育成を目的とした職業体験事業、そして第十五回北見ハーフマラソン大会といった対外事業を行うなか、会員拡大に向けた事業や、北見青年会議所の組織の在り方について検討する対内向け事業も実施してきました。多数の事業を通じてメンバーの成長を感じることができて理事長として大変喜ばしく思いました。もちろん各事業において反省点が多くあり、全ての事業が成功したとは思っておりません。特に対外事業では先輩の皆様にもご心配をおかけした部分もあったかと思っております。私自身も理事長という組織のトップの役割として、力不足の部分も多くありましたが先輩の皆様そしてメンバーの支えによって一年間を全うすることができました。「失敗は成功のもと」という言葉がありますが、本年の失敗を次年度以降の運動の糧として成長し、北見青年会議所の影響力を高め、メンバー各々が北見をより良いまちへ導くリーダーとなることを期待したいと思います。

二〇二三年も残りわずかとなりましたが、私自身十二月三十一日まで気を抜くことなく、理事長の職を全うします。そして次年度以降も北見青年会議所のメンバーとして運動に尽力いたします。二〇二四年度は湊次年度理事長予定者を筆頭に高い理想を掲げた青年会議所運動に邁進して頂けることと思っております。先輩の皆様におかれましては、変わらぬご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。



理事長あいさつ

第六十六代理事長  
近江 陵太郎



## 2023年度 直前理事長 御礼



### 2023年度直前理事長 伊藤 諭

本年は、直前理事長として(公社)北見青年会議所の運動を陰ながらサポートさせていただきました。昨年、卒業をさせていただき、後輩たちに何を残せるだろうか、メンバーに何を伝えることができるのだろうかと模索しながら過ごした一年でもありました。

在籍7年、直前理事長として1年、先輩の皆様をはじめ多くの皆様に変にお世話になりました。北見青年会議所で青年期を過ごさせていただいたことに心から感謝申し上げます、これから80年、100年と北見青年会議所の運動が力強く歩みを進めることを祈念いたしまして私からの挨拶とさせていただきます。大変お世話になりました。ありがとうございました。

## 2023年度 各委員会 御礼



アカデミー委員会 委員長

### 小林 秀光

2023年度アカデミー委員会は小松副委員長、堂岡副委員長の支えをいただき、年初3名からのスタートではありましたが、会員拡大運動を継続し4月には新入会員を合計9名迎え入れ、合計12名体制で2つの例会を開催することができました。1年を通じて皆様のご協力をいただいたことで三倍条を基礎とした青年会議所運動に取り組む姿勢と青年会議所の全体像を伝えることができたこと、感謝申し上げます。そして、卒業年度にこのような伝統ある職をお預かりさせていただいた近江理事長に感謝を申し上げると共に、今後も挑戦し続けるメンバーが皆様にお世話になることもあるかと思えます。その際にはJAYCEEらしく、ご指導ご鞭撻を賜りますよう今後ともどうぞよろしくお願いいたします。1年間大変お世話になりました。誠にありがとうございました。



青少年育成委員会 委員長

### 藤田 靖幸

今年度、北見青年会議所青少年育成委員会として、お陰様で2回の例会を開催することが出来ました。例会を通じて、北見に住まう青少年達との交流や様々な業種の方々と関わらせていただいたことで、学ばせていただいた事も大変多く、これもひとえに先輩諸氏からのお力添えあってこそこの事だと思っております。本年も皆さま、大変お世話になりました。



地域開発委員会 委員長

### 田原 広之

地域開発委員会では2度の対外例会を担当させていただきました。7月にはほんちまつり、10月には北見ハーフマラソン大会を関係諸団体、地域住民そしてOBの皆様のご協力のもと開催することができました。これまで数年新型コロナウイルスの影響により縮小開催していた両例会でしたが、今年はほぼ制限のない状態で開催させていただきました。数年制限のない状態で行っていただけなかったこともあり、経験が不足していましたが多くのご協力をいただき何とか開催することが出来たと考えています。北見青年会議所が対外に向けて存在感を示す例会を2つ担当させていただき、多くの学びを得ることができました。1年間大変お世話になり、ありがとうございました。



総務広報委員会 委員長

### 藤田 知仁

総務広報委員会として、北見青年会議所の活動に共感していただけるよう効果的に情報を発信できるよう心掛け活動を行ってまいりました。新年交礼会をはじめ、今年は数年振りにOB例会も開催することができ、シニアクラブ会員の皆様とも対面する機会を多く持てたことが大変嬉しく思います。今後とも北見青年会議所メンバー一同が邁進するためにも先輩諸氏の皆様からのご理解、ご協力を賜り様々な学びを得ることが成長につながるかと考えております。1年間本当にありがとうございました。

## 2023年度 出向者連絡会議 御礼



議長 吉多 憂馬

2023年度(公社)北見青年会議所 出向者連絡会議議長を務めさせていただきました吉多憂馬と申します。齊藤副議長、出向者メンバーと共に活動させていただきました。関係諸団体や地域住民を巻き込んだ署名活動や、(公社)日本青年会議所及び北海道地区協議会の事業に参加させていただくことで、自己成長はもちろん組織としても成長させていただいた、実り大きき1年となりました。ご協力いただきました皆様へ心から感謝申し上げます。1年間本当にありがとうございました。

## .....2023年度 卒業予定者紹介.....



坂井 達哉 君  
入会：2016年  
副理事長



小林 秀光 君  
入会：2017年  
アカデミー委員会 委員長



高橋正太郎 君  
入会：2020年  
総務広報委員会 委員



中田 和弘 君  
入会：2021年  
総務広報委員会 委員

## 事業報告

### 7月例会

7月15日(土)、16日(日)  
担当：地域開発委員会

#### 「Deep Impact!～最高のいまを創る～」

7月15日と16日の2日間、北見ほんちまつりが大成功で開催され、多くの方々のご来場により感謝申し上げます。雨天ではありましたが、中でもたくさん笑顔が見られたことを嬉しく思います。特に屯田大綱引きは熱気に包まれ、大いに盛り上がりました。今年のイベントを振り返り、得た教訓や成長を胸に、来年は一層魅力的で活気溢れるほんちまつりを企画できることを願っています。



### 8月例会

8月6日(日)  
担当：青少年育成委員会

#### 「今日からみんなフレッシュマン!～仕事から得られる価値を知ろう～」

8月6日に「今日からみんなフレッシュマン!～仕事から得られる価値を知ろう～」と題された8月例会が市内の小学生を対象に開催されました。子供たちはさまざまな職業体験を通じて得た対価をコインに換え、それを元手にお菓子や品物と交換し、またお仕事をしてお給料で物を購入するという貴重な経験をしました。



### 9月例会

9月9日(土)、10日(日)  
担当：出向者連絡会議

#### 「未来共有～地域が創る豊かな彩り～」

9月9日(土)、10日(日)に「第72回北海道地区大会 登別室蘭大会」が開催されました。課題先進地域である北海道の課題解決につながる大会の開催に伴い遠方ながら北見青年会議所からもメンバーが参加しました。地区大会は3日間行われ、盛大に開催され、北見のメンバーも例会として参加させていただき、登別室蘭大会にて大いに盛り上がりました!



### 10月例会

10月8日(日)  
担当：地域開発委員会

#### 「Reproduction!!～夢を現実に～」

10月8日(日)に第15回北見ハーフマラソン大会が開催されました。前日までの雨が嘘のような天気恵まれ、ランナーにとっては走りやすい環境だったかと思えます。約1,100人強のランナーが北見を駆け抜け、今年のハーフマラソンでは高速道路を走ることが出来、中々出来ない思い出も作れたのではないのでしょうか? ゲストランナーにはカンボジアのオリンピック選手でお馴染みの猫ひろし様をお迎えし、北見ハーフマラソン大会を盛り上げていただきました。



### 11月例会

11月22日(水)  
担当：委員長連絡会議

#### 「わたしたちで未来は変えられる!」

11月22日(水)に11月例会「わたしたちで未来は変えられる!」が開催されました。例会の第1部としてアチーブメント株式会社の若山幹太様をゲスト講師としてお招きし、異業種交流会にご参加いただいた皆様とともに、「理念経営の秘訣」をテーマにセミナーを行い、第2部ではご参加いただいた皆様とメンバーでの名刺交換会を行いました。今後も異業種の方と交流を深めていきたいと考えております。



## 2024年度 1月第1例会

### 新年交礼会

2024年1月8日(月) 受付：17:30 開会：18:00

場所：黒部ホテル 2F 富士の間  
北見市北7条西1丁目